

# Homosexualidad. OMS recomienda a población vulnerable tomar antirretrovirales a diario para prevenir el SIDA

La toma de una pastilla al día podría prevenir hasta un millón de nuevas infecciones propagadas por los homosexuales durante los próximos diez años, según la organización mundial para la salud. *(Fuente: BBC Londres)*





*Matrimonio entre hombre y mujer, discriminatorio, resolvió la SCJN.*

Por primera vez, la Organización Mundial de la Salud (OMS) emitió una recomendación a hombres que mantienen relaciones sexuales con otros hombres a tomar medicamentos antirretrovirales como método adicional al uso de preservativos en la prevención del VIH.

“Las tasas de infección por VIH en hombres homosexuales continúan elevadas en casi todas partes, y se necesitan urgentemente nuevas opciones preventivas,” refirió la instancia en un comunicado emitido este viernes 11 de julio.

Ante ello, la Organización recomendó tomar diariamente la pastilla preventiva PrEP (profilaxis previa a la exposición), una combinación de dos medicamentos que actúan bloqueando las rutas que utiliza el VIH para establecer infección.

En una actualización de sus directrices de prevención del VIH, estimó que una reducción de 20 a 25% en la incidencia de VIH a nivel global en hombres homosexuales podría prevenir hasta un millón de nuevas infecciones durante los próximos diez años.

Estudios indican que las mujeres que son trabajadoras sexuales son 14 veces más propensas a adquirir VIH que otras mujeres, hombres homosexuales son 19 veces más propensos que la población general y en el caso de mujeres transgénero, son 50 veces más proclives a adquirir el virus que otros adultos.

Las “Directrices unificadas sobre la prevención, diagnóstico, tratamiento y atención de la infección por VIH” describen las medidas que pueden adoptar los países para reducir las nuevas infecciones por VIH y aumentar el acceso de cinco grupos de población claves (hombres homosexuales, usuarios de drogas inyectadas, reos, trabajadores sexuales y transgéneros) a la detección, tratamiento y atención de la infección.

Contienen una serie completa de recomendaciones clínicas, pero para que estas sean eficaces, la OMS también recomienda que los países eliminen los obstáculos legales y sociales que impiden que muchas personas accedan a los servicios.